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          Тема выпускной квалификационной работы: «Методика расчета промышленного здания на особые воздействия».
Данная работа посвящена исследованию методики расчета промышленного железобетонного здания на особые воздействия, в частности на удар самолета. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Выполнить обзор литературы по теме работы. Описать промышленные объекты и особые нагрузки;
2. Рассмотреть существующие методики пространственного расчета несущих конструкций на особые воздействия;
3. Выбрать методику, позволяющую учесть физическую нелинейность конструкций, а как следствие уменьшить строительные расходы (в том числе на строительные материалы);
4. Провести два расчета: в классической линейной постановке и по выбранной методике;
5. Выполнить анализ результатов. Сравнить НДС конструкций, требуемое армирование и расходы материалов.
В первой главе были рассмотрены виды промышленных железобетонных зданий и соответствующие типы ответственных сооружений, которые обязательно рассчитываются на особое сочетание нагрузок. Вторая глава посвящена описанию методики нелинейного расчета железобетонного здания  в пространственной постановке (на примере ПК Abaqus).  В третьей главе рассмотрен расчет промышленного железобетонного здания на воздействие от удара самолета в две стадии. Первой стадией послужил линейный расчет (в ПК Scad), второй стадией – нелинейный (в ПК Abaqus). 
В результате был произведен расчет промышленного здания в две стадии. Первая стадия в ПК Scad дала результаты об рекомендуемом армировании, во второй стадии в ПК Abaqus произведен расчет с оптимизированным значением площади армирования. Расчет показал, что прочность и надежность конструкции обеспечена. Снижение материалоемкости конструкции составило 20%.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Methodology for calculating an industrial building for special impacts”.
This work is devoted to the study of the methodology for calculating an industrial reinforced concrete building for special effects, in particular for an aircraft impact. Tasks that were solved during the study:
1. Perform a literature review on the topic of work. Describe industrial facilities and special loads;
2. Consider existing methods of spatial calculation of load-bearing structures for special effects;
3. Choose a methodology that allows you to take into account the physical non-linearity of structures, and as a result, reduce construction costs (including construction materials);
4. To carry out two calculations: in the classical linear formulation and according to the chosen method;
5. Perform an analysis of the results. Compare the stress-strain state of structures, the required reinforcement and material costs.
The first chapter examined the types of industrial reinforced concrete buildings and the corresponding types of critical structures, which are necessarily designed for a special combination of loads. The second chapter is devoted to the description of the method of nonlinear calculation of a reinforced concrete building in a spatial setting (for example, Abaqus software). In the third chapter, the calculation of an industrial reinforced concrete building on the impact of an aircraft in two stages is considered. The first stage was the linear calculation (Scad software), the second stage was the nonlinear calculation (Abaqus software).
As a result, an industrial building was calculated in two stages. The first stage in the Scad software gave the results of the recommended reinforcement; in the second stage, the Abaqus software calculated with the optimized value of the reinforcement area. The calculation showed that the strength and reliability of the structure is provided. The reduction in material consumption of the structure was 20%.
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